

文化発表会が行われました。

日に日に秋が深まる季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。さて、本校では、10月21日(水)に“スポットライト～みんなが主役～”のテーマのもと、文化発表会が行われました。

今年は、3密を避けるため、例年と異なり、各クラスの合唱をビデオで撮影し、教室で観賞及び審査を行いました。どのクラスも、練習の成果を発揮することができたのではないかと思います。審査の結果、**8年3組**が最優秀ハーモニー賞に選ばれました。

また、午後からは、吹奏楽部による演奏の鑑賞、生徒会によるクイズで、生徒たちはたいへん盛り上がりしました。



教育実習生の岡本一輝先生の実習が終了しました。



10月5日～10月30日までの4週間、教育実習生の岡本先生が実習を行われました。

教科は数学で、クラスは8年2組、部活動は野球部を担当していただきました。

生徒たちはもちろん、先生を目指す岡本先生にとっても、この4週間は貴重な体験になったことと思います。

最後に、岡本先生からのメッセージです。

今回、4週間の教育実習を終えて多くの貴重な経験をさせていただきました。
授業についてですが、生徒達みんなが理解しやすく、考えやすくなるには、どんな工夫をすれば良いか一生懸命考え、授業を作りました。授業内では様々な問いかけに対し、積極的に発表し、答える姿勢がとてもすばらしかったと思います。慣れない部分があったと思いますが真余りに授業を聞いて下さり、ありがとうございました。
休み時間や放課後に話しかけてくれる生徒が多く、毎日の会話が自分の中での楽しみになりました。生徒だけでなく、多くの先生方にも構えやアドバイスをいただき、他にもはなはた貴重な経験になりました。本当にありがとうございました。
城西大学 岡本一輝